



Jorge Álvarez Máynez (Diputado – MC)

Entrevista con Denisse Maerker

“Un candidato presidencial debe de tener incidencia en su bloque parlamentario, todo el sistema de cuidados, todo los temas que tienen que ver con procesos accesibles para la justicia para las mujeres, que impliquen reformas que están discutiéndose en la Cámara de Diputados, derechos, libertades, el derecho de las mujeres sobre su cuerpo sin criminalización. Todas esas cosas se podrían aprobar hoy en la Cámara de Diputados, en el Senado de la República y creo que ese es el contexto idóneo porque tenemos un contexto político en México que, afortunadamente, ha atendido a la paridad”.

<https://drive.google.com/file/d/1MZRgS58wZPuMcOcq7c0LIZWLcUrxAtei/view>